



La musique a vibré au stade Wagner

ACTUALITÉ

LOISIRS CULTURE

Judi 8 juillet 2021

La musique a vibré au stade Wagner

Malgré la météo incertaine, les Véliziens, petits et grands, sont venus nombreux ce dimanche 4 juillet applaudir les chanteurs et musiciens de la troupe Back to 80's. Retour en images sur ce beau moment festif !



De Kool and the Gang à Michael Jackson en passant par Indochine... Tous les artistes emblématiques qui ont enflammé les années 1980 ont été au rendez-vous lors de cette soirée inoubliable. Durant près de deux heures, la troupe de Back to 80's a interprété en live les plus grands tubes !

Plus de 300 Véliziens, jeunes et moins jeunes munis de masques en raison des règles sanitaires en vigueur, étaient présents pour profiter du spectacle. Chanteurs et musiciens ne manquaient pas d'énergie sur scène. Un concert haut en couleur qui a enthousiasmé plus d'un dans le stade Robert Wagner... mais aussi aux balcons des appartements des alentours !